

Una campaña solidaria de M-80 llevará material escolar a Honduras

EL PAÍS - Madrid - 20/04/2007

M-80 ha puesto en marcha una campaña de solidaridad que pretende reunir material escolar para **208.789 niños hondureños de 2.606 centros**. Con la ayuda de los oyentes de la cadena y en colaboración con Seur, M-80 recoge mochilas, diccionarios escolares de bolsillo, cuadernos de trabajo, lápices, bolígrafos, reglas, rotuladores, borradores, botes de pegamento y sacapuntas, que enviará a cinco departamentos del occidente del país: La Paz, Intibucá, Lempira, Ocotepeque y Copán.

En su programación diaria, la cadena de radio emitirá cuñas y comentarios para acercar a su audiencia la realidad de estas provincias hondureñas. En las cuatro próximas semanas, los oyentes solidarios y las empresas interesadas podrán hacer llegar los objetos a las oficinas de Seur, que acabada la campaña trasladará el material a Honduras en un barco. El Ministerio de Asuntos Exteriores del país centroamericano elabora el censo de las escuelas en las que se repartirán las donaciones.

No es ésta la primera campaña solidaria emprendida por M-80. Antes envió un barco cargado de juguetes a Cuba; ha hecho posible la vacunación infantil en Etiopía y Kosovo, hasta donde hizo llegar 65 toneladas de material escolar, o ha fletado un *jumbo* con ayuda humanitaria de emergencia a la República Dominicana.